



首相 官邸との太いパイプでなく 道民が主役の道政を

市民と野党
力をあわせて

共同が実現

4月の政治選にむけて、市民の風や立憲民主党、国民民主党、日本共産党、社民党の代表が連携

野党統一で 政治は変えられる

道民と対話、自治体と連携 豊かな経験生かす 元衆院議員

地域が元気になって こそ北海道が元気に =基本は憲法=

元衆院議員の政治信条は、「地域が元気にならなければ国全体が元気にならない」。「自治の基本は憲法」。「政治家として私は平和憲法を尊重してきました。その決意は今も変わりません」と明確です。

消費税10%、沖縄県民投票を無視した新基地建設、9条改憲、…民意を次々に無視する安倍暴走政治に、道民と野党が力をあわせて道政を変える審判を示しましょう。



国保料引き下げや
憲法、くらし守る運動が広がっています

道民と各界各層の 声を政治に反映

中央依存型の北海道政から、しっかり道民のみなさんと向きあったボトムアップ型の道政に転換し、179市町村長や、福祉の代表者、学識経験者、経済人の方々と「北海道経済会議」を創設し、力をあわせて道政を運営します。



脱原発、カジノNO! 鉄路存続、 憲法9条守る。

自民・公明の道政は、福祉医療を犠牲に大型開発優先、消費税増税は容認、カジノ推進、泊原発は国まかせ、鉄路存続はいいません。民意無視の16年間の自公道政を大転換します。



一政策の違いくつきりー

元衆院議員は、カジノより子ども支援、脱原発
前夕張市長は率先してJR廃線、IRカジノは観光の推進力

	元衆院議員	前夕張市長
原発	脱原発・北海道エネルギー革命 「脱原発の立場で原子力に頼らない」「(自然エネと従来エネのハイブリッド技術の) デジタルグリッドを活用」(会見)	未定 (2019年2月現在)
カジノ	カジノ誘致より子ども支援 「カジノを誘致するより子どもたちが喜ぶ施設を誘致するのが大切」(苫小牧演説会)	IRは観光客増加の推進力 「IR 統合型リゾートは、(中略) 観光客の増加に向けた大きな推進力」(会見)
鉄路	鉄路存続 「いったん踏みとどまって、何とか鉄路を残すことを検討」(会見)	JR 夕張支線を「攻めの廃線」 「石勝線夕張支線は攻めの廃線ということで廃線の提案を逆提案」(会見)
憲法	9条改憲阻止 「自治の基本は憲法です。政治家として私は平和憲法を尊重していました」(会見)	未定 (2019年2月現在)
高橋道政の評価	トップとしての顔が見えなかった	道民の1人として評価

日本共産党道議団は

市民と野党の

**共同の代表を
全力で支えます**



前回1から4議席に増えた党道議団は、会派になった力も生かして、安倍暴走政治いいなりの高橋自公道政とするどく対決。市民と野党で力を合わせ、道民の願い実現とチェック機能を果たし道政を動かしてきました。



**安倍暴走政治と
キッパリ対決**

地方に悪政を押しつける安倍政権のもとで、党道議団は、道民の命とくらしを守る防波堤の役割を果たしてきました。

大型開発優先やカジノなど安倍「成長戦略」の押しつけに、キッパリものをいう道民の代表を、全力で応援します。



**市民+野党 力合わせる
カナメの存在**

沖縄県では、安倍政権の新基地建設押しつけにたいし、県民と野党による「共闘」が繰り返しNO!の審判を突き付けました。新しい道政、道議会で、政治を変えるために力を合わせるカナメの役割を發揮します。



**道民目線で提案
チェック機能果たす**

『道民の代弁者、として、妊婦健診支援、震災被災者の家電3品支給への支援など、提案を繰り返し道民の願いを実現。

ムダな大型開発への経費増額を鋭く告発し、道議の海外視察廃止など議会改革を積極提案しています。



消費税10%中止、9条改憲NO!に全力をあげる日本共産党の道議予定候補12人

